

“Queremos liderar la transformación tecnológica en el ámbito jurídico”

HERMÓGENES MONTALVO

ABOGADO DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO COMPLIANCE, BLOCKCHAIN Y TOKENIZACIÓN DE ACTIVOS

Hermógenes Montalvo explica su llegada a TAX y los planes del nuevo Departamento de Blockchain y Nuevas Tecnologías

Hermógenes Montalvo ha iniciado una nueva etapa profesional en TAX, donde lidera el recién creado Departamento de Blockchain y Tokenización de Activos. En esta entrevista, el abogado especializado en LegalTech comparte su visión sobre los retos, oportunidades y futuro de la innovación tecnológica en el sector jurídico y empresarial.

¿Qué puedes contarnos sobre esta nueva aventura en tu carrera?

Es una etapa emocionante. En TAX han decidido apostar fuerte por las nuevas tecnologías, y la creación de este departamento es una muestra de ello.

El Departamento de Blockchain y Nuevas Tecnologías nace para cubrir una necesidad creciente: ayudar a las empresas a implementar herramientas tecnológicas como la tokenización de activos, los contratos inteligentes y las soluciones descentralizadas de forma eficiente y en cumplimiento con la normativa.

Con mi llegada tengo un objetivo claro, que es combinar nuestra experiencia jurídica con las posibilidades disruptivas del blockchain para ofrecer soluciones integrales a empresas que quieren innovar con seguridad jurídica.

¿Qué te llevó a aceptar este reto en TAX?

Conversando con mi gran amigo Javier Santolaria, Abogado Director de la oficina de Tax Barcelona, surgió el reto de potenciar los servicios tradicionales de TAX en la nueva economía digital y las tecnologías aplicadas como DLT. Había que ofrecer un valor añadido al cliente empresa y/o emprendedor que quisiera conocer estas nuevas oportunidades de negocio y financiación que tanto necesitan las pymes, así, sin dudarle un instante, aquí estamos. Lo que más me atrajo de TAX fue su visión, porque aquí no solo miran al futuro, sino que lo hacen posible. Por un lado, TAX lleva más de 35 años ofreciendo servicios legales, fiscales y contables de alta calidad, y siempre ha sabido adaptarse a los cam-



bios del mercado. Pero, además, es un despacho que entiende la importancia de la innovación. Muestra de ello es su apuesta por este departamento especializado en blockchain y tecnología disruptiva, que es algo muy poco común en el sector.

Por todo esto, cuando me lo ofrecieron, me pareció la oportunidad perfecta para combinar mi experiencia con una firma que comparte mis valores.

¿Qué diferencia a TAX frente a otros despachos?

Nuestra gran fortaleza es la capacidad de integrar tecnología con asesoramiento jurídico y fiscal, algo que no muchas firmas pueden ofrecer. Así, destacamos ofreciendo servicios tradicionales de calidad, pero combinamos este conocimiento con soluciones innovadoras.

Por ejemplo, ayudamos a las empresas a implementar herramientas como la tokenización de activos o los contratos inteligentes, que les permiten optimizar procesos y ser

más eficientes. Este enfoque integral nos posiciona como líderes en LegalTech y hace que las empresas confíen en nosotros para proyectos de alto impacto.

Además, ofrecemos una combinación única de experiencia y visión innovadora. No solo entendemos la tecnología, sino también el marco legal y fiscal en el que operan las empresas. Esto nos permite ofrecer soluciones que son seguras, efectivas y adaptadas a sus necesidades. También contamos con un equipo multidisciplinar que aporta diferentes perspectivas a cada proyecto. Esto, unido a nuestro compromiso con la calidad y la innovación, hace que las empresas que trabajan con nosotros no solo implementen tecnología, sino que también crezcan y se transformen. Por algo el emblema de Tax es “economistas y abogados”, sin duda una unión que beneficia y repercute al cliente.

El Blockchain puede parecer complejo. ¿Cómo lo explicarías a las empresas que aún no lo usan?

El Blockchain es una tecnología que, aunque puede parecer compleja, tiene aplicaciones muy prácticas

“Nuestro reto es ser el puente entre la tecnología y la seguridad jurídica, ayudando a las empresas a innovar con confianza”

“En TAX no solo miramos al futuro; lo hacemos posible con soluciones que combinan blockchain y asesoramiento legal”

y transformadoras. Por ejemplo, permite mejorar la transparencia en las transacciones, automatizar procesos con contratos inteligentes o gestionar activos de forma más segura.

Nuestro trabajo en TAX es traducir esas posibilidades tecnológicas a soluciones concretas para cada empresa. Las herramientas que implementamos no solo mejoran la eficiencia operativa, sino que también ofrecen seguridad jurídica porque están alineadas con la normativa vigente.

¿Cuáles son los principales retos que enfrenta el sector blockchain?

El principal reto es la regulación. Las normativas relacionadas con blockchain y la tokenización son relativamente nuevas y están en constante evolución. Esto genera incertidumbre en muchas empresas.

En TAX, nuestra misión es ser el puente entre la tecnología y la seguridad jurídica, ayudando a las empresas a implementar estas herramientas de manera segura, garantizando que cumplen con la legislación y que sacan el máximo provecho de las oportunidades que ofrece blockchain.

Hermógenes Montalvo: entre derecho y tecnología

Hermógenes Montalvo, abogado especializado en el ámbito del Compliance, Blockchain y la Tokenización de Activos, se ha convertido en una de las voces más reconocidas dentro del sector LegalTech en España. Su trayectoria profesional se caracteriza por un enfoque innovador, combinando un profundo conocimiento jurídico con un interés pionero por las tecnologías disruptivas.

Actualmente, lidera el recién creado Departamento de Blockchain y Nuevas Tecnologías en TAX, un rol que refleja su compromiso por construir puentes entre el derecho tradicional y el futuro tecnológico. “La tecnología blockchain no es solo una herramienta, es una oportunidad para transformar procesos empresariales clave”, sostiene. Montalvo es reconocido por su capacidad para explicar conceptos complejos de manera sencilla, ayudando a empresas a navegar con seguridad en terrenos como la tokenización de activos, contratos inteligentes y soluciones descentralizadas. Su enfoque combina rigor legal, visión estratégica y pasión por la innovación.

Hablemos del futuro. ¿Qué planes tenéis en TAX para este departamento?

Queremos ser referentes en blockchain y tokenización empresarial, y queremos ayudar a las empresas a digitalizar y optimizar sus modelos de negocio de manera sostenible, siempre desde un enfoque legal y estratégico, siendo más ágiles, eficientes y reduciendo costes.

A largo plazo, buscamos consolidarnos como líderes en LegalTech, integrando innovación tecnológica en todas nuestras áreas de servicio. Estamos trabajando en expandir nuestros servicios y explorar nuevas aplicaciones de blockchain, siempre con el cliente en el centro de nuestra estrategia.

